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Abstract (en)
The device (1) has an application device (10) including a discoid shaped compressible application unit (12) whose face has a section that is
different from a section of a face of a support such that a part of a peripheral edge of the face of the application unit is remote from the support face.
The application unit has foam layers, and a portion (12b) that forms an annular groove (18) opened towards the exterior, with the support so as to
permit a part of the portion to bend by approaching the support during application. The support serves as a closure unit for a container (20).

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de conditionnement et d'application d'un produit, notamment cosmétique, comportant un récipient (20)
contenant le produit (P) et un dispositif d'application (10) le dispositif comportant : - un support (11) présentant une première face (16) sensiblement
plane ou convexe vers l'extérieur, - un organe d'application (12) compressible, dont une seconde face (19) est fixée sur ladite première face, ladite
seconde face étant de profil différent du profil de la première face de sorte qu'une partie d'un bord périphérique de la seconde face soit à distance
de la première, cet organe d'application comportant : - au moins une première portion (12a) fixée au support, - au moins une deuxième portion (12b)
entourant la première portion espacée du support, et ménageant avec le support une gorge annulaire (18) débouchant vers l'extérieur, permettant
à au moins une partie de la deuxième portion de fléchir en rapprochement du support lors de l'application, caractérisé par le fait que le support est
configuré pour servir d'organe de fermeture du récipient.
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